

## Hari Bhayangkara ke 77, Polres Sukabumi Bagikan 7700 Paket Sembako

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Jun 30, 2023 - 19:35



*Hari Bhayangkara ke 77, Polres Sukabumi Bagikan 7700 Paket Sembako*

Sukabumi - Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, bersama jajaran Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan bakti sosial dengan memberikan sembako kepada purnawirawan Polri, warakawuri, dan masyarakat nelayan. Acara berlangsung di Markas Kepolisian Air dan Udara (Mako Sat Polairud Polres Sukabumi), pukul 08.30 WIB. Jumat (30/062023)

Kegiatan bakti sosial ini merupakan bentuk kepedulian Kapolres Sukabumi dan Polres Sukabumi terhadap purnawirawan Polri yang telah berjasa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, bantuan sembako juga diberikan kepada warakawuri, yaitu para istri purnawirawan Polri yang saat ini masih tinggal di lingkungan Mako Sat Polairud Polres Sukabumi. Tidak hanya itu, masyarakat nelayan yang berada di sekitar wilayah Polres Sukabumi juga mendapatkan bantuan sembako sebagai bentuk dukungan dan perhatian dari kepolisian.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, dalam sambutannya menyampaikan, "Kami ingin memberikan apresiasi dan dukungan kepada purnawirawan Polri yang telah mengabdikan diri untuk keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami juga ingin memastikan bahwa warakawuri dan masyarakat nelayan di sekitar kita merasakan kehadiran dan kepedulian kepolisian. Semoga bantuan sembako ini dapat meringankan beban mereka dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari." Ujar Kapolres Sukabumi.

Bantuan sembako, mie instan, serta beberapa kebutuhan pokok lainnya, diberikan kepada purnawirawan Polri, warakawuri, dan perwakilan masyarakat nelayan. Para penerima bantuan terlihat gembira dan berterima kasih atas kepedulian yang diberikan oleh kepolisian.

Kegiatan bakti sosial ini merupakan salah satu upaya Polres Sukabumi dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan kontribusi nyata dalam membantu masyarakat yang membutuhkan. Kapolres Sukabumi berharap, kegiatan serupa dapat terus dilakukan di masa mendatang guna meningkatkan kesejahteraan dan kebersamaan dalam masyarakat.

Dengan adanya bantuan sembako kepada purnawirawan Polri, warakawuri, dan masyarakat nelayan, diharapkan mereka dapat merasakan bahwa kepolisian selalu hadir dan siap memberikan dukungan dalam menjalani kehidupan sehari-hari.